

Norbert Rubner, Wolfgang Gural, Elisabeth und Robert Faltermeier (v.l.) bei der Spendenübergabe

## Rotary-Club hilft Betreuungsverein Kai finanziell aus

KELHEIM. 2820 Euro hat der Rotary-Club Kelheim dem Betreuungsverein "Kai – Bildung & Kultur e.V." übergeben. Und gleich damit ein Defizit aus, das in diesem Jahr aufgelaufen ist. Nicht alle Eltern seien in der Lage, den Kostenbeitrag für das Mittagessen aufzubringen, erklärte Elisabeth Faltermeier, Pädagogische Leiterin von "Kai. Bis 31. Dezember vergangenen Jahres sei der Fehlbetrag von einer Nachlassstiftung ausgeglichen worden. Der Stiftungsbetrag sei aber aufgebraucht. Weil es für die Betreuer der betroffe-

nen Kinder unmöglich ist, diese vom Essen auszuschließen, sprang der Rotary-Club mit dem Betrag in die Bresche. "Es ist uns allen wichtig, vor allem benachteiligte Kinder zu unterstützen", so Präsident Wolfgang Gural. Sicherlich sei es nicht im Sinne des Rotary-Clubs "Kai e.V." auf lange Sicht die Ausfälle zu ersetzen. "Wir müssen alle gemeinsam nach anderen Lösungsmöglichkeiten aus der Misere suchen", so Gural. Dem stimmte Rotary-Club Schatzmeister Norbert Rubner zu. (xes)